

Por la vía de cable

Se abren los calabozos

Habana, 6.—El Senado aprobó el decreto de amnistía. Toda persona arrestada desde el 28 de enero será liberada, excepto ladrones y asesinos.

Balle oficial

Washington, 6.—El balle anoché fue espléndido. Los admirales celebraron con sus esposas y familias. Asistieron Taft, Sherman, cuerpo diplomático y mundo oficial. El ex-asesor de la Embajada Oscar Strinas aceptó la Embajada cerca del Gobierno de Tokio.

Roosevelt en viaje

Oyster Bay, 6.—El ex Presidente Roosevelt viajó muy ocupado con los preparativos de su viaje a África. Se embarcará el 23 del presente abordo del vapor «Hamburg», con dirección a Nípoles.

De Rusia todo se puede creer

Constantinopla, 6.—A pesar de la noticia que se acaba de publicar relativa a la sumisión de Servia a los consejos de las grandes potencias y a la posible compensación territorial, un diplomático serbio dijo que rumanos e ingleses sostendrán las reclamaciones

serbias ante la conferencia europea. Escribe que Rusia, que tanto hizo por los búlgaros, abandonó a Servia. En este caso la existencia de Ser y Montenegro se volvería imposible, y la desesperación no haría arreglos con el enemigo hereditario de Rusia, normiendo así que penetraría a los Balcanes la influencia pan-alemana, la que perjudicaría a toda la Europa, que debería asegurarnos la existencia independiente.

La convención austro-turca

Constantinopla, 6.—Hilmi Bajá telegrafó al Ministro turco en Cettigue ordenándole desmentir la noticia relativa a convención austro-turca por la cual dichas potencias honoríficas opondrán a toda invasión de parte de Montenegro ó Servia en la provincia de Sanjake y Nizibazar.

Inclenecación del cielo

Sevilla, 6.—Las fuertes nevadas han causado muchísima desgracia en esta, principalmente en las huertas, sembrados y arboledas.

Terrible folleto con el Presidente.

New York, 6.—Carlos Dofornaro, pe-

riodista italiano que residió muchos años en Méjico ha publicado un violento folleto contra Porfirio Díaz, atacando sus actos, desde que subió a la Presidencia.

El sufragio femenino rechazado.

Boston, 6.—La comisión dictaminadora de la legislatura rechazó el proyecto de ley de sufragio femenino.

En la playa

Constantinopla, 6.—Verificóse violenta colisión entre los obreros del puerto y los marinos de los veleros costeros. Hubo dos muertos, 15 heridos gravemente y muchos lesionados. La intervención de la tropa restableció el orden.

El rey Alfonso siempre paseando

Madrid, 6.—Mañana por la noche se embarcará el Rey Alfonso y Leonor abordo del crucero «Extremadura», para embarcarse en Ceuta el domingo.

Dos personas carbonizadas

Brooklin, 6.—Un incendio intensivo (Pasa a la cuarta página)

Tres veces casado en América joven costarricense abandonada en el extranjero

La señora Elvira Castro de Segura estuvo ayer a visitar al señor Presidente de la República, para pedirle reparación de un matrimonio por el criminal Juan Ascenso Frías Carcamo, oriundo de Santiago.

La señora Elvira nos informó que Anselmo es casado en su patria y tiene tres hijos con su esposa y que según le han informado últimamente, el muy tuno, también está casado en Méjico.

Hermafrodita que odia a los hombres

Don Tomás Feñández, empleado de la casa A. Herrero & C^{ya}, que acaba de morir de Guajarín, nos informa que en Buenavista, caserío del distrito de Colorado, cantón de Cañas, existe un hermafrodita que está llamando la atención de las gentes por ser aquellos lugares, por lo raro y original de su carácter.

Muchas gentes, entre otras el Gobernador y don Zacarías Chávez, estuvieron en Buenavista, para conocer el hermafrodita, pero éste se encuentra ausente.

El tal, que dice llamarse Pedro Rivera, viste como mujer y manifiesta a todas las personas que lo tratan que odia sobremanera a los hombres. (Qué gusto más raro el?)

Próximamente publicaremos el relato de este hombre fenómeno, el que nos ha ofrecido enviar un amigo que radica en Puntarenas.

El inevitable Embarque de café

Nuestro correspondiente en Siquirres nos informa con fecha 7 del corriente: «Hoy domingo, a las 2 p. m., pasó el primer tren directo por el ferrocarril provisional sobre el Reventazón. Luego han pasado otros muchos trenes.»

A las 9 de la noche recibimos del mismo correspondiente otro despacho telegráfico: «Han llegado varios trenes directos, algunos cargados de café.»

A las 9 de la noche recibimos del mismo correspondiente otro despacho telegráfico: «Se cargó el vapor «Sarnia», con 8.411 sacos de café. Casa de Felipe J. Alvarado ha mostrado gran actividad en despacho del grano»

ALMACEN ROMERO

Crimen en línea

Bandidos asesinan a un nicaraguense y arrojan el cadáver al río «Barbilla»

25 MILLAS, MARZO 7.

Amplio la ligera información que di en días pasados del asesinato del ciudadano nicaraguense, señor Góngora, vecino que fué de esta localidad.

El cadáver de Góngora se encontró en unos breñales de «Barbilla». Al principio creyó que había muerto ahogado, pero ahora resulta que fué asesinado. El cuerpo de Góngora presentaba heridas horribles. Se halló en el estómago producida por proyectil; otra en el pescuezo, de grandes dimensiones, y más de ligazos del trazo de la oreja derecha a la de la izquierda; otra en el codo del brazo derecho y la última en la espalda, que fué por donde le salió la bala que recibió en el tórax. Se supone que la primera herida que

recibió Góngora fué la del estómago, y fué luego los asesinos lo degollaron.

El crimen tuvo lugar indiscutiblemente en las proximidades de la casa de la finca del ocaso y se supone que cometiéndolo heclo los asesinos arrojan al río el cadáver de la víctima.

No se sabe, si aun siquiera se sospecha quienes sean los autores del asesinato ni las autoridades se han preocupado de dar con ellos. Se supone que el móvil del crimen sea el robo, pues días antes Góngora había vendido una finca y era probable que tuviera dinero en su poder, lo que despertó la ambición de los asesinos. La víctima tenía 40 años de edad; habitaba en un lugar solitario y montañoso, a dos millas y media de aquí; no deja familia en Costa Rica.

Tribunales

Juzgado 19 del Crimen.—Se sobreseyó definitivamente en sumaria contra el Alcalde de Turrazá, Benjamín Montero Chaves, por prevaricato.

—En causa contra Rafael Jiménez Morales se ordenó enviar testimonio de la sentencia al Gobernador de Puntarenas para que se le imponga la pena por encontrarse decaído; otra otra que le fué impuesta por lesiones a Rafael Jiménez Bermúdez.

—Se sentenció condenatorio en causa seguida contra Rafael Cordero Soto y Francisco Gilos Cortés llamado también Francisco Mata, por hurto a Rafaela Barrios Flores.

—Se mandó instar sumaria en averiguación del delito de estelionato cometido en perjuicio de Juan Mesén Fallas.

Juzgado de lo Contencioso Administrativo.—En causa contra José Blanco Morales por fabricación de aguardiente se le impuso la pena de prisión de tres meses y responsabilidad por no haberse probado el delito.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

El señor Jefe de Jura pide se le permita descontar la pena en la cárcel de Alajuela.

doña Elena de Rohmsdor, doña Berta de Castro, doña Melani von Shorter, señora de Kienzo, señora de Alchul, señora Alicia Kempler, el señor Ministro de Hacienda, el señor Ministro de Guerra, el Secretario particular del señor Presidente de la República y miembros prominentes de la colonia alemana.

El «Bremen» zarpara hoy de Limón.

El gordo de la lotería de antier Los afortunados

El billete número con el número 2.838 fué el favorecido con el primer mayor de la lotería que se jugó antier.

El billete fué vendido por el J. Rodríguez Almoned de muebles de B. Mata, 4 quintos a don Apolito Leiva, y uno a don Ramón Aymerich, dependiente del Señor Mata; de manera que a Leiva le corresponden \$ 8,000 y a Aymerich \$ 2,000.

En paz y tratando con todos

Guatemala, 7.—(7 a. m.) Corresponsal de su telegrama del 3, le manifiesto que no existe actualmente tratado ninguno en las relaciones de Guatemala y los Gobiernos de Centro América, y por parte de este Gobierno se conserva en las relaciones de armonía y amistad, relaciones que empeña tener con las naciones amigas, y hermanas.—Ag. Reuters, Ministro de Relaciones Exteriores.

Para festejado por un pueblo

Gran recibimiento

San Antonio, 7.—(4 p. m.)—Pueblo beleitos, en número de 1,500 personas, fué hoy en tren expreso a San José a recibir a Monsenor Monceli, cura de la estación. Fué recibido en la estación por música militar hereditaria, y todo el pueblo. La calle de la estación la llenó un grupo de Cuartel de San Carlos un Te Deum con magnífica orquesta y varias voces. Monsenor Monceli festejó a todos en su casa de habitación.

Dance personal en Alajuela

Alajuela, marzo 8.—Anoche, durante la retreta, el diputado Ernesto Alvarado de un palo atacó a Mariano Solórzano. Este iba en compañía de los señores Matías del Real y de puñetas. Hubo pánico entre la concurrencia a la retreta, pues los centinelas de Cuartel dieron voces de alarma. Los señores Alvarado y Solórzano, la sociedad S^{ra} de la ciudad, se retiraron de allí. crítica el proceder de aquel «Alfonso».

Almaén Romero

Noticias de

8 DE MARZO.

El martes último fué muerto en Chulucupa por Francisco Martínez el señor León Padilla, hermano del Presbítero don Bruno Padilla.

—En Maricá, está para terminarse el edificio del cabildo municipal, será uno de los mejores de Honduras.

—La semana pasada fué desastrosa en Trujillo para las embarcaciones.

—Del corcho que fué a la «Cuba» no se tiene noticia.

—En Trujillo hay 4 golas baradas en la playa.

—El «Cartago» está barado en Cabo Gracias.

—Ha llegado a esta capital el Ministro británico excelencia Lionel Carden.

—El «Heraldo» se llama un nuevo periódico que verá la luz en estos días, y que redacta don Frolán Turcios.

—La legación americana ocupará toda la casa del Banco de Honduras con excepción de las oficinas de dicha institución.

—Ha regresado a Amapala el Coronel A. Labro, quien hace poco tiempo había partido para San Salvador.

Salió ya de la cárcel galardonado don Luis Milence, que había permanecido preso desde el tiempo del anterior Presidente de aquella república en abril del año pasado.

—En estos días el joven Ernesto Mu-

Noticias de

san puso fin a su existencia disparándose un tiro de remington en la boca.

—El joven Daniel Arles fué horrosamente machetado en Santa Ana del distrito de Guajarín por el criminal Juan Jacinto Rodríguez.

—Presidente de Estados Unidos ha llamado don Toribio Herrera.

—El Congreso Nacional decretó en sesión del viernes y casi por unanimidad de voz y escrutinio que se forme una brigada del ejército hondureño respectivamente a los señores Brígido Coronel de Esc. Castro y Coronel don Ignacio Castro.

—Con motivo de la toma de posesión de Mr. Triff de la presidencia de los Estados Unidos, el presidente Davila obsequió con una espléndida comida al Ministro de aquella nación residente en esta capital, Honorable señor Phisler Brown.

Falleció en la Habana, Cuba, la distinguida señora Antonia Sauten.

—Varios Licenciados solicitan del Ejecutivo la apertura del Cuerpo único que el Código de Instrucción Pública requiere para obtener títulos directos en leyes.

—El miércoles 19 del corriente será recibido en audiencia pública por el Gobierno el señor Ministro de Honduras, Doctor don Alberto A. Rodríguez.

LA PRENSA.

La niña histérica de desaparecidos

En El Noticiero del domingo pasado aparece un artículo titulado «Muerta en vida» en el cual se asegura que los médicos que visitamos la enferma a que se refiere el articulista no hemos podido llegar a dar un diagnóstico exacto. Me permito indicar al autor que en la práctica de enfermedades nerviosas y mentales, a mayor parte de ellas no se da un diagnóstico exacto después de atenta observación durante varios días. Eso fué lo que yo hice a propósito de la «muerta en vida», aunque desde el primer momento me incliné a creer que se trataba de un caso de histeria y en efecto después de verla a menudo y de estudiar los síntomas, estoy convencido y así lo he manifestado, que la niña de Desaparados presenta manifestaciones de Gran Histerismo, y esta opinión ha sido corroborada por mis estimables colegas doctores Restany y Chacón quienes me vieron a bien examinarla en consulta.

No creo que el autor del comunicado, que es amigo nuestro, haya tenido la menor intención de herir nuestras susceptibilidades profesionales, pero en la forma en que está su escrito se presta a comentarios y por eso me parece oportuno hacer algunas pocas aclaraciones. En cuanto a lo de la Facultad de Medicina, el Dr. Restany y el que suscribe, no somos de la Facultad de Medicina de la Junta de Gobierno de esa Facultad y han informado a ella verbalmente y dicha Junta no ha creído necesario ninguna comisión especial para proceder a nuevo examen de la enferma.

El caso es curioso para los profanos, pero para nosotros entra en los tiempos muy explorados por ilustres neurólogos y sus síntomas no tienen nada de misterioso. Dejo así recordado también el nuevo cargo que se pretende hacer a nuestra Facultad.

FEDERICO CARLOS ALVARADO

Ecos y notas 264 carros de mercaderías

Resonante

Se encuentra en esta capital el de la Compañía María Díez. La troupe llegará a Puntarenas el 15 del corriente. V.

En el match que jugaron antier los clubs «Alfonso XIII» y «Juan R. Mora» resultaron victorios los jugadores del primer de los clubs. Ganaron medallas de plata.

Siquirres, 8.—(1 p. m.) De ayer a las 2 p. m. está hora en que se cargó en aquí, para Limón y para San José 264 carros, para el puerto, con café y para el puerto de mercaderías. El tráfico ferroviario es extraordinario. C.

Cura la Tos Dolor de Garganta — Ronquera Bronquitis — Depresión de Pecho — etc., etc.

Se vende en todas las Boticas y en la Botica LA VIOLETA

